

## La Oms emite alerta ante brote misterioso en la República Democrática del Congo: ya se han registrado más de 70 fallecimientos

Salud



Publicada el: 06/12/24	Visitas: 38
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salud/la-oms-emite-alerta-ante-brote-misterioso-en-la-republica-democratica-del-congo-ya-se-han-registrado-mas-de-70-fallecimientos\\_10731.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salud/la-oms-emite-alerta-ante-brote-misterioso-en-la-republica-democratica-del-congo-ya-se-han-registrado-mas-de-70-fallecimientos_10731.php)

**LA OMS EMITE ALERTA ANTE BROTE MISTERIOSO EN LA REPÚBLICA DEMOCRÁTICA DEL CONGO: YA SE HAN REGISTRADO MÁS DE 70 FALLECIMIENTOS**

*Salud*

*La Oms emite alerta ante brote misterioso en la República Democrática del Congo: ya se han registrado más de 70 fallecimientos*

**La OMS lanza una advertencia sobre un inusual brote en la República Democrática del Congo, donde se han reportado más de 70 muertes.**

## **Alerta de la OMS por enfermedad desconocida en la República Democrática del Congo**

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha emitido una alerta debido a un brote de enfermedad de origen desconocido en la República Democrática del Congo (RDC).

En la provincia de Kwango, situada en el oeste del país y cercana a la frontera con Angola, se han reportado 71 muertes y 382 casos detectados, lo que ha llevado a las autoridades congoleñas a calificar la situación como una emergencia de “máxima alerta”.

### **Síntomas y características de la enfermedad**

El ministro de Salud Pública de la RDC, Samuel Roger Kamba Mulamba, ha informado que los síntomas observados en los afectados incluyen fiebre, dolores de cabeza, tos, dificultad para respirar y anemia.

Cabe destacar que aproximadamente el 40 % de los casos detectados corresponden a menores de cinco años.

Aún no se ha determinado la causa de esta enfermedad; sin embargo, las autoridades sospechan que podría tratarse de una patología respiratoria, ya sea de origen bacteriano o viral.

### **Desarrollo del brote**

El brote fue identificado el pasado 24 de octubre y, ante la urgencia de la situación, las autoridades congoleñas han enviado un equipo a la zona afectada para recolectar muestras y llevar a cabo investigaciones de laboratorio. Sin embargo, la falta de infraestructura en la remota región de Panzi ha dificultado el análisis, motivo por el cual las muestras han tenido que ser trasladadas a un laboratorio situado a 500 kilómetros de distancia, generando retrasos en la obtención de resultados, que se esperan en un plazo de 24 a 48 horas.

### **Tasa de mortalidad y relación con el COVID-19**

La elevada tasa de mortalidad, estimada entre un 7,5 % y un 8 %, ha llevado a las autoridades a descartar cualquier posible vínculo con el COVID-19, aunque se mantiene la vigilancia sobre todos los factores que podrían estar involucrados.

La OMS está trabajando en estrecha colaboración con las autoridades nacionales para comprender mejor esta enfermedad y contener su propagación.

### **Contexto de salud en la RDC**

Este brote se produce en un contexto de alerta en el país, que aún enfrenta un

brote de mpox (viruela símica), con más de 47,000 casos sospechosos y cerca de mil muertes.

Esta situación llevó a la OMS a declarar una emergencia internacional en agosto de este año.

Fuente: Grupo R Multimedia

## Imágenes

**LA OMS EMITE ALERTA ANTE BROTE MISTERIOSO EN LA REPÚBLICA DEMOCRÁTICA DEL CONGO: YA SE HAN REGISTRADO MÁS DE 70 FALLECIMIENTOS**

*emite alerta ante brote misterioso en la republica democratica del congo ya se han registrado mas de 70 fallecimientos*

## Tags

*emergencia, muestras, autoridades, llevado, detectados, contexto, laboratorio, muertes, embargo, enfermedad, mortalidad, reportado*

## Noticias relacionadas

- 4.1 \*** *La Oms despliega equipos en Congo para investigar brote letal que ha cobrado numerosas vidas*
- 4.0 \*** *Enigma en el Congo: las autoridades emiten advertencias sobre una enfermedad que ha cobrado la vida de decenas de personas*
- 4.5 \*** *Tragedia en la República Democrática del Congo: más de mil vidas perdidas a causa de la epidemia de Mpox*
- 3.6 \*** *La ministra de Salud en alerta máxima por la preocupación global ante la viruela del mono*
- 4.1 \*** *La Oms presenta ambicioso programa de combate al virus mpox: ¿Qué fecha marcará su inicio?*

- 4.8 \*** *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*

---

- 4.0 \*** *La Oms investiga un nuevo brote viral en Ruanda que genera preocupación global*

---

- 3.6 \*** *Los casos de viruela del mono en Europa experimentaron un alarmante incremento del 50% en el último mes*

---

- 4.3 \*** *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*

---

- 4.2 \*** *La Oms propone una drástica medida: eliminar el consumo de tabaco entre los jóvenes para reducir la mortalidad*

## Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024